

Viñamarinos revitalizaron premio literario "María Luisa Bombal"

■ Fondo especial para escritores galardonados y convenio para editar sus obras

Un convenio que permitirá la edición anual de las obras distinguidas con el premio literario "María Luisa Bombal" fue suscrito anoche por la Municipalidad de Viña del Mar y la editorial "Andrés Bello".

El acuerdo fue firmado por la Alcaldesa Eugenia Garrido de Vargas y el gerente de la empresa editorial, William Thayer Arteaga, durante el acto realizado en el Teatro Municipal viñamarino y en el que también se presentó oficialmente la primera edición de la biografía de María Luisa Bombal, escrita por la autora Agata Ollgo.

En la misma oportunidad, la Alcaldesa de Viña del Mar dio a conocer el establecimiento de un fondo destinado a financiar la entrega anual del premio "María Luisa Bombal" al autor de la novela breve que se adjudique el concurso a que convocará cada año el Municipio viñamarino.

Al acto asistieron altas autoridades regionales, provinciales y comunales, representantes de entidades culturales, universitarias, estudiantes y público en general.

Dirigiéndose a los presentes, la Alcaldesa Eugenia Garrido manifestó que cuando el Municipio instituyó el premio literario, en 1980, "retribuimos con ello una deuda de gratitud que Chile y Viña del Mar tenían para con María Luisa Bombal. Y agregamos que ese compromiso queríamos recompensarlo, con la creación de un premio que se constituyera en una de las máximas recompensas del quehacer literario en el país".

Agregó que la Municipalidad había acordado reformar las bases que regulan la entrega del premio, "con el propósito de realizar aún más la personalidad y el significado literario de María Luisa Bombal".

Explicó la jefa comunal que el premio se entregará anualmente al ganador del concurso de novela corta, en la que podrán participar autores chilenos, con una extensión mínima de 60 páginas y máxima de 120 páginas, tamaño oficio. El tema será libre y la novela deberá ser inédita. El ganador re-



El crítico literario Martín Cerdá muestra un ejemplar del libro "María Luisa", escrito por Agata Gilgo.

cibirá un premio de 400 mil pesos y la primera edición de su obra.

Señaló también que a partir de hoy y hasta el próximo 15 de diciembre, podrán postular todos los escritores que lo deseen. Las obras serán sometidas al juicio de un jurado integrado por los

escritores Roque Esteban Scarpa, José Luis Rosasco, Claudio Solar, Enrique Skinner Zavaia y Manuel Pérez.

La ceremonia de entrega del premio "María Luisa Bombal", a partir de 1985, se efectuará en el mes de mayo en conmemoración de la fecha del fallecimiento de la ilustre escritora viñamarina.

FONDO

Con el objeto de asegurar la continuidad del galardón literario, la Alcaldesa declaró anoche instaurado el fondo "María Luisa Bombal", que estará formado con aportes del municipio y de particulares. A estos se sumarán otros provenientes de la venta de la edición de la obra premiada y de particulares que adhieran a la iniciativa.

Asimismo, el convenio suscrito anoche entre el municipio y la editorial "Andrés Bello", permitirá editar anualmente dos mil ejemplares de las obras premiadas en el concurso literario.

Al respecto, William Thayer Arteaga, gerente de la editorial, señaló que



La Alcaldesa Eugenia Garrido y el gerente de la editorial "Andrés Bello", William Thayer, firman el convenio que permitirá la edición anual de las obras que sean premiadas en el concurso literario "María Luisa Bombal". Abajo, un aspecto del público asistente a la ceremonia.

La Sociedad de Escritores de Chile, presentó el libro "María Luisa", relato biográfico de la escritora viñamarina, realizado tras una acuciosa labor de investigación y recopilación de antecedentes, efectuada por la autora Agata Gilgo.

El acto realizado en el Teatro Municipal incluyó también la presentación de bailes y música del Renacimiento con el conjunto Ars Antiqua y un recital de la Agrupación Musical Cíamara Seis.

LA ESTRELLA, miércoles 20 de junio de 1984.— Pág. 27

209713

Viñamarinos revitalizaron premio literario "María Luisa Bombal" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viñamarinos revitalizaron premio literario "María Luisa Bombal" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile